



＜学校教育目標＞

心豊かでたくましく
共に生きる力を持った
生徒の育成

令和2年5月15日
校長 大道直和

休校延長が5月31日までとなっています。これまで誰も経験したことのない事態に今後もどうなっていくのか不安ばかりが先立ちます。緊急事態宣言が発令され、外出等の自粛が続く、生徒の皆さん、保護者の皆様は不安であったり、ストレスがたまっていたり、暗い気持ちになりがちではないかと思えます。しかし、私たちには、命を守るという選択が迫られています。自分自身を守る、家族を守る、大切な人を守るために感染防止に努めなければなりません。

私たち教職員も一丸となって、感染防止策へ取り組むとともに、三中生の笑顔あふれる学校生活が一日も早く再開できることを願いながら、準備を進めています。今、私たちにできることを前向きに考え、みんなでこの難局を乗り越えましょう。

11日(月)、12日(火)、13日(水)は、「家庭連絡日」ということで、来校いただける保護者の方に提出物を届けていただくと同時に学校からの学習課題等を持ち帰っていただきありがとうございました。

また、お子様の様子等については、ご家庭へ電話連絡を入れさせていただいているところです。

新年度、始業式、入学式も実施していない中、担任ともコミュニケーションが十分とれない状況です。特に、1年生にとっては保護者の方も含め学習面、精神面での不安も大きいのではないかと感じております。このような状況ではありますが、何かお気づきの点がございましたら、ご遠慮なく担任までご連絡をお願いいたします。

家庭学習日課表の活用について

休校が続いている中、生徒が充実した家庭学習を行える支援として家庭学習日課表を家庭連絡日に来校された保護者の方にはお渡ししました。また、学校のホームページにも掲載してあります。5月18日からの日課表については、学校のホームページに掲載しますので、活用をお願いします。

生活リズムが乱れてしまっている場合には、この日課表を活用し少しでも規則正しい生活が送れるように頑張りましょう。

YouTubeによる学校からの動画配信についても、配信準備が整いましたらメール等でお知らせしていきます。